



■ SALA DE LA PALABRA **El Liceo inaugura mañana el ciclo “Fe y ateísmo en el siglo XXI” con una mesa redonda**

L.G.

La Sala de la Palabra del Teatro Liceo acogerá mañana lunes, la primera de las cuatro mesas redondas sobre “Fe y ateísmo en el siglo XXI” organizadas por la Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad de Salamanca (ASUS), en las que destacados representantes del ámbito universitario y eclesiástico ofrecerán sus puntos de vista acerca de la fe y el ateísmo la sociedad contemporánea.

Esta primera mesa redonda lleva por título “¿Por qué creo? ¿Por qué no creo?” y será presentada y moderada por Ángela Calvo (expresidenta de Asus). Dará comienzo a las 20:00 horas y está prevista la participación del Catedrático de Hematología de la Universidad de Salamanca, Jesús San Miguel Izquierdo; del Catedrático de Física Teórica, Jesús Martín; y del Catedrático de Historia de América de la Universidad de Sevilla, Antonio Egea. La entrada es libre hasta completar el aforo.

Este ciclo de mesas redondas tendrá otras tres citas los días 12, 13 y 14 de noviembre.